
Ассоциация кредитных потребительских кооперативов «Гардарика» 

Заседание Совета 

Протокол № 6 

 

Заседание проводилось в режиме скайп-конференции. 

19сентября 2018 года 11-00  

Присутствуют члены Совета (3 из 5): Шубина Г.В. (Председатель Совета), Мариничев Ю.Б., 

Гамеров Ю.Б. 

Кворум для принятия решений имеется. 

Приглашённые: 

Кряжева И.А. – исполнительный директор ассоциации; 

Корсунская Е.В. – заместитель исполнительного директора ассоциации; 

Березовская Ж.К. - председатель Правления КПК "Светлана"; 

Мизев Н.Г. – председатель КПК «Планета»; 

Горохов И.Л. – директор «МРК»; 

Бадураева Э.П. – председатель Правления КПК «Кредит-Партнер»; 

Бадураев А.Б. – заместитель председателя Правления КПК «Кредит-Партнер»; 

Невоструева Елена Сергеевна – юрисконсульт КПК «Кредит-Партнер». 

 

Повестка дня:  

1. Рассмотрение заявления от КПК "Кредит-Партнер" о вступлении в члены Ассоциации 

"Гардарика" (Кряжева И.А.); 

2. Предложения и замечания к докладу ЦБ «Совершенствование регулирования 

деятельности субъектов микрофинансового рынка» (Мизев Н.Г. КПК «Планета»). 

3. Заказ промоматериалов (календари на 2019). 

Голосование за вопросы повестки дня: 

«За» - единогласно 

Повестка дня утверждена. 

Председателем заседания избрана Шубина Г.В., секретарём (ответственный за подсчет голосов) 

– Кряжева И.А. 

Работа по повестке дня. 

По первому вопросу выступила Кряжева И.А. с информацией о поступлении документов на 

принятие в члены ассоциации «Гардарика» от КПК «Кредит-Партнер»: 

Приложение:  1.  Заявление о вступление в члены ассоциации,  

                         2.  Справка о деятельности кооператива КПК «Кредит-Партнер»,  

                         3.  Выписка из ЕГРЮЛ от 03.09.2018г.,  



                         4. Свидетельство о постановке на учет российской организации в налоговом  

органе по месту ее нахождения,  

                         5.  Свидетельство о государственной регистрации юридического лица,  

                         6.  Устав КПК «Кредит-Партнер». 

Поступило предложение: 

1.1. Присвоить заявителю статус Кандидата в члены Ассоциации. 

Голосовали: «За» - единогласно 

Решение принято. 

1.2. После окончания кандидатского срока и при условии предоставления решения Общего 

собрания пайщиков КПК «Кредит-Партнер» в ассоциацию вынести вопрос о членстве КПК 

«Кредит-Партенр» на Общее собрание ассоциации «Гардарика». 

Голосовали: «За» - единогласно 

Решение принято. 

По второму вопросу выступил Мизев Н.Г. о сформулированных предложениях и замечаниях 

КПК «Планета» к докладу ЦБ РФ «Совершенствование регулирования деятельности субъектов 

микрофинансового рынка». Мизев Н.Г. выступил с просьбой поддержать обращение КПК 

«Планета».(Приложение №7). 

a. Поступило предложение принять информацию к сведению. 

Голосовали: «За» - единогласно 

Решение принято. 

b. Исполнительному директору Кряжевой И.А. организовать сбор информации от 

кооперативов по поступившим требованиям и запросам от ЦБ и СРО, объеме 

затраченного времени на подготовку ответов и писем в ЦБ и СРО. 

Голосовали: «За» - единогласно 

Решение принято. 

По третьему вопросу выступила Кряжева И.А. с предложением разработать макета календаря 

на 2019 год для ассоциации и её членов. 

a. Поступило предложение поручить креативной группе ассоциации разработать 

макет календаря. 

Голосовали: «За» - единогласно 

Решение принято. 

b. Исполнительному директору Кряжевой И.А. организовать сбор информации от 

кооперативов по количеству необходимых календарей (Трио и карманных). 

c. Исполнительному директору Кряжевой И.А. организовать сбор дополнительных 

членских взносов. 

Голосовали: «За» - единогласно 

Решение принято. 

 

Повестка дня исчерпана. Заседание Совета объявляется закрытым.  

 

Председатель заседания       Шубина Г.В. 

 

Секретарь заседания                              Кряжева И.А. 
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Приложение № 6 



 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



Приложение № 7 

 

 

 

Кредитный потребительский кооператив «Планета» 

188560, Ленинградская область, г. Сланцы, ул. Кирова, д.22, ИНН 4707029900, КПП 470701001,,р\с №40701810055300000004 

Северо-Западный Банк ПАО Сбербанк г. Санкт-Петербург, к\с 30101810500000000653, БИК 044030653, т.931-359-39-05 

 

 

 

 

 

П Р Е Д Л О Ж Е Н И Я  И  З А М Е Ч А Н И Я 

 

к докладу ЦБ РФ «Совершенствование регулирования деятельности субъектов 

микрофинансового рынка» 

 

 

Ознакомившись с содержанием доклада ЦБ РФ «Совершенствование регулирования 

деятельности субъектов микрофинансового рынка» в целом поддерживаем изложенные в нем 

инициативы по совершенствованию законодательства, регулирующего деятельность 

субъектов микрофинансового рынка. 

В целях выработки оптимального, сбалансированного подхода к совершенствованию 

регулирования деятельности субъектов микрофинансового рынка, в частности кредитных 

потребительских кооперативов, считаем необходимым внести следующие предложения и 

замечания касаемо главы 1.3 Доклада. 

КПК «Планета» осуществляет деятельность с 2010 года, т.е. уже более 8 лет. В 

кооперативе на сегодняшний день состоит чуть больше 400 человек, а в штате кооператива 

состоят 4 сотрудника, осуществляющие всю текущую деятельность кооператива. Кооператив 

находится в г. Сланцы, Ленинградской области, который на сегодня является моногородом, 

поскольку градообразующей являлась горнодобывающая промышленность, а все шахты 

закрыты уже более 10 лет. Основная часть работоспособного населения уехала из города или 

работает в г. Санкт-Петербурге. Перспективы развития кооператива на сегодня минимальны, а 

скорее вообще отсутствуют.  



В городе один действующий банк (Сбербанк). Кооператив по силе возможностей 

оказывает своим пайщикам посильную финансовую взаимопомощь, применяя по возможности 

минимальные ставки по займам. На сегодня кооператив находится на грани выживания.  

Однако, исходя из требований, установленных действующим законодательством, 

кооператив приравнен к «КПК, общее число членов которого не превышает 3 000 

физических или юридических лиц», с вытекающими отсюда последствиями (отчетность, 

необходимость соблюдения базовых стандартов для этой категории и т.д.). Как отмечалось 

выше, у кооператива перспективы вырасти, хотя бы до 1 000 пайщиков, отсутствуют. 

Подобных кооперативов, как КПК «Планета», по всей России больше половины. 

На основании изложенного, считаем справедливым и предлагаем при формировании 

принципов пропорционального регулирования микрофинансового рынка, а в частности 

дифференциации КПК внутри сектора, включить еще одну группу кооперативов с количеством 

пайщиков до 500 человек, штатом сотрудников до 5-6 человек, отсутствия структурных 

подразделений и филиалов, а также возможно сниженным территориальным принципом 

общности (скажем до 1-2 регионов), в отношении которой применять упрощенный порядок 

отчетности, а также пониженные регулятивные требования в отношении указанной группы 

кооперативов. 

Существующая в настоящее время система регулятивной нагрузки на указанную группу 

кооперативов непропорциональна, чрезмерно загружена различного рода отчетностью и 

сильно увеличивает финансовые и трудовые затраты кооператива. 

Внесение изменений по указанным выше критериям даст возможность повысить 

финансовую устойчивость внутри сектора микрофинансирования небольших кооперативов 

(«малышей»). 

Подобное разделение на группы уже существует в соответствии с указанием № 3916-У, 

где внесены специальные нормы для кооперативов с небольшим числом пайщиков (до 200 

человек). 

 

 

Председатель правления КПК «Планета» Мизев Н.Г. 

03. сентября 2018 года 

т. 921-759-36-52 

 

 

 


